
Завещание на двух наследников

Завещание  представляет  собой  документ  с  заключённым  в  нем
волеизъявлением умершего по отношению к его собственности и
наследников  данного  имущества.  Чтобы  составить  завещание
собственник  имущества  должен  обратиться  к  нотариусу.  В
завещании  собственник  имущества  письменно  распределяет
имеющуюся у него во владении собственность между наследниками,
включенными в него. Что же касается наследников включенных в
завещание, то ими может быть кто угодно.

Количество  наследников,  между  которыми  будет  поделено
имущество,  так  же  имеет  право  выбрать  исключительно
наследодатель.  Помимо  этого  наследодатель,  вполне  может
отписать  свою  собственность  в  пользу  юридических  лиц  и
государства.

Как  должно  быть  составлено
завещание?
Итак, существует ряд правил, которых следует придерживаться
при оформлении завещания, а именно:

собственник может завещать абсолютно все принадлежащее
ему имущество, абсолютно любому гражданину;
при завещании недвижимости следует указать полный адрес
ее расположения;
при включении в завещание банковского вклада, следует
указать реквизиты данного банка;
все наследники в завещании должны указываться с полной
фамилией, именем и отчеством, помимо этого собственнику
нужно  указать,  кем  именно  наследники  ему  приходятся,
например, сын, дочь, брат и так далее;
собственник  имущества  имеет  полное  право,  в  любой
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момент,  основываясь  на  своем  желании,  как  изменить
содержание полностью всего завещания, так и любую его
часть, при этом он не должен объяснять причин своих
такого рода действий, данный факт будет исключительно
лично  его  волеизъявлением  и  объяснять  причины  он  не
должен;
написание завещания должно осуществляться исключительно
собственником имущества в присутствии свидетеля данного
факта. В случае если по каким либо причинам собственник
не может сделать это собственноручно, то данный документ
должен быть оформлен нотариусом;
собственник  имущества  наделен  законным  правом  вписать
иного  наследника,  по  каким  либо  причинам,  например,
смерть  назначенного  ранее  наследника,  отказ  данного
гражданина от наследных прав и так далее;
граждане,  имеющие  желание  оформить  завещание,  но  в
данный момент находящиеся в медицинских учреждениях, в
домах престарелых, в местах лишения свободы имеют право
написать  данный  документ  непосредственно  по  месту  их
пребывания. В этом случае данный документ будет заверен
заведующими  врачами,  их  заместителями,  начальниками
органов и организаций и так далее. Составленное данным
образом завещание визируется в присутствии свидетеля и
непосредственно самим свидетелем данного факта;
завещание следует составить в 2 экземплярах, один из них
будет храниться у специалиста нотариальной конторы, а
другой у самого собственника имущества.

К принятию наследных прав, руководствуясь п. 1 статьи 1116 ГК,
можно призвать граждан, находящихся в живых на момент открытия
наследного процесса, а также зачатые при жизни собственника
имущества  и  родившиеся  живыми  после  начала  наследного
процесса.

Помимо  всего  прочего  собственник  имущества  наделен  правом
призвать  к  наследованию  своего  имущества  через  завещание
следующих:



вписанные в документ юридические лица, действующие на
момент начала наследного процесса;
РФ, субъекты РФ, муниципальные образования, иностранные
государства и международные организации.

В таком распорядительном документе можно указать как одно, так
и группу наследных лиц — это исключительно право собственника.

Так  же  наследодатель  наделен  правом  вписать  подназначенное
лицо, к которому будет переданы наследные права, в случае если
назначенное наследное лицо:

умрет, до начала наследного процесса;
умрет одновременно с собственником имущества;
умрет после открытия наследного дела, так и не вступив в
свои права;
совершит отказ от положенных ему наследных прав;
будет  признан  недостойным  наследства  гражданином  либо
отстранен от данного наследства по иным причинам.

К недостойным наследника судом будут отнесены лица, которые
чинили  препятствия  другим  наследным  лицам  вступить  в  их
законные  права,  осуществляли  умышленные  противоправные
действия против собственника имущества, любыми путями пытались
увеличить  личную  наследственную  долю  и  так  далее.  Полный
перечень предоставляет п.1 ст. 1117 ГК РФ.

Обращаем  внимание,  что  если  собственник  имущества,  после
потери наследственных прав таких граждан, все же оставляет им
наследную долю имущества по завещанию, то они вполне имеют
право ее получить и владеть.

В случае если в завещании указано два и более гражданина, а
конкретно отведенных каждому долей описано не было, то все
участники данного документа разделят завещанное имущество в
равных долях.

В случае если наследодатель указал конкретные доли физически
неделимой вещи, то данное имущество должно быть разделено в



соответствии с денежной стоимостью описанных долей.

Пользоваться наследники данной вещью должны в соответствии с
отписанными  каждому  долями,  то  есть  в  соответствии  с
завещанием.

Помимо всего прочего, законодательство все-таки ограничивает
волю собственника обязательными наследными лицами, это:

несовершеннолетние  или  нетрудоспособные  дети
собственника имущества,
нетрудоспособные  муж,  жена,  а  так  же  родители
собственника имущества,
не способные трудится иждивенцы собственника имущества.

Данная  группа  лиц  имеет  право  на  50%  всего  имущества
собственника, которая будет им выделена в независимости от
того, что написано в завещании. То есть данные лица получат
именно ту долю наследного имущества, которая причиталась бы им
по закону в отсутствии завещания.

Обязательная  доля  наследства  выделяется  из  незавещанного
имущества. В случае если незавещанная доля слишком мала либо
собственник вписал в завещание абсолютно все свое имущество,
то  в  данном  случае  обязательная  доля  будет  выделена  из
завещанной собственности.

Завещание обязательно должно быть оформлено исключительно в
письменном виде. Законодательство относительно завещания и его
оформления и удостоверения предусматривает следующее:

данный распорядительный документ должен быть составлен в
письменной форме и завизирован специалистом нотариальной
конторы (ст. 1124 ГК РФ);
в  некоторых случаях, предусмотренных законодательством,
удостоверить  завещание  может  не  только  нотариус,  но
другое лицо на деленное на это правом (ч. 5 ст. 1 Основ,
п. 7 ст. 1125, п. 1 ст. 1127, п. 2 ст. 1128 ГК РФ);
написание  завещания  в  простой  письменной  форме



допускается  лишь  при  оформлении  его  в  чрезвычайных
обстоятельствах (ст. 1129 ГК РФ) и в случае совершения
закрытого завещания (ст. 1126 ГК РФ);
если  условия  о  письменной  форме  завещания  будут  не
соблюдены, а соответственно и  его удостоверении, данный
факт повлечет за собой недействительность документа в
силу его ничтожности, то есть независимо от признания
завещания  недействительным  судом  (ст.  168,  п.  1  ст.
1124, п. 1 ст. 1131 ГК РФ);
на территории России завещание может быть удостоверено
абсолютно  любым специалистом нотариальной конторы вне
зависимости от адреса проживания собственника имущества;
уполномоченные  на  это  лица  консульских  учреждений
Российской  Федерации  могут  удостоверять  завещания  на
территории иных государств.


